



Bundesfreiwilligendienst

Du gönnst dir mal eine Auszeit vom Alltag, oder willst berufliche Erfahrungen weitergeben? Du willst Neues erfahren, dich beruflich orientieren und dich sozial für Menschen engagieren? Dann könnte der BFD das Richtige für dich sein.

Der BFD hat immer zwei Säulen: zum einen die Arbeit in einer sozialen Einrichtung und zum anderen die Begleitung, beispielsweise in Seminaren in einer festen Gruppe mit anderen Freiwilligen.

Mögliche Einsatzbereiche im Herz-Jesu Haus Kühr sind:

- Wohngruppen für Menschen mit geistiger Behinderung im Kinder- und Jugendbereich, im Erwachsenenbereich oder im Seniorenbereich
- Integrative Kindertagesstätte
- Förderschule
- Tagesförderstätte

Das Herz-Jesu-Haus Kühr kooperiert mit den „Sozialen Lerndiensten“ im Bistum Trier (www.soziale-lerndienste.de).

Die Identifikation mit den Zielen einer christlichen Einrichtung setzen wir voraus.

Weckt diese Aufgabe dein Interesse? Dann freuen wir uns über deine Bewerbung:

Herz-Jesu-Haus Kühr · Markstr. 62 · 56332 Niederfell
Tel. 02607 690 · bewerbung@herz-jesu-haus.de